

La Delegación Central de Estudiantes de la UCM llama a todos los miembros de la comunidad universitaria, y en especial a los estudiantes, a secundar la huelga educativa estatal convocada el día 9 de Mayo en defensa de la universidad pública.

La universidad pública ya no puede más, los sucesivos recortes y reformas que se han venido aprobando (y los que previsiblemente se nos impondrán próximamente), están dando al traste con el modelo de educación universal que conocíamos. El objetivo es establecer otro modelo diseñado desde el Ministerio dirigido por Wert, en consonancia con un Gobierno que ha encabezado la cruzada contra los servicios públicos para satisfacer las demandas e intereses de los mercados.

El modelo que vemos desaparecer, caracterizado por un acceso más o menos asequible mediante tasas relativamente bajas y con un sistema de becas equitativo, ya ha pasado a la historia. Con la subida de tasas del RD 14/2012 y los sucesivos PGE y sus recortes en becas, se está dificultando el acceso a la educación superior a muchos jóvenes y otros tantos no han podido continuar sus estudios por no poder pagar la matrícula.

Justifican los recortes y contrarreformas con la mala situación económica, pero las propuestas que se están aprobando ahora ya estaban diseñadas antes de la crisis, en el espíritu del Plan Bolonia y la letra de la Estrategia Universidad 2015 (y a día de hoy en el Informe de Expertos): una mercantilización(privatización encubierta) de la educación, una Universidad que se suponía universal que poco a poco pasará a ser de unas minorías para el beneficio de las élites y no al servicio de la mayoría social. Se atenta también contra la autonomía universitaria, y se pretende aumentar la influencia del poder económico y gubernamental en la dirección de las universidades.